
Modaes

Perfiles



Jesús Echevarría

Director general de comunicación y relaciones institucionales de Inditex

Jesús Echevarría es director general de comunicación de Inditex y una de sus caras visibles en las pocas comparecencias públicas del grupo gallego. Licenciado en Ciencias de la Información y en Filosofía y máster en Periodismo por la Universidad Autónoma de Madrid, Echevarría llegó a Inditex de la mano de Pablo Isla. Con anterioridad, el ejecutivo desarrolló su carrera en varios medios de comunicación y en el sector editorial.